

## コロナ感染急拡大「接触機会、可能な限り減らして」 専門家組織

7/21(木) 20:24 毎日新聞

厚生労働省に新型コロナウイルス対策を助言する専門家組織「アドバイザリーボード」の会合が21日開かれ、感染状況を「全国的にこれまでで最も高い感染レベル」と評価した。座長の脇田隆字・国立感染症研究所長は会合後の記者会見で「新規感染者数は全国的に今後、過去最多を更新していくことも予測される」と危機感を示し、「感染リスクを伴う接触機会を可能な限り減らすために、それぞれが感染しない、感染させない方法に取り組むことが必要だ」と強調した。

感染はすべての都道府県で急拡大している。20日までの1週間の全国の新規感染者数は前週比1.72倍で、勢いは続いている。直近1週間の人口10万人あたりの新規感染者数は沖縄県が1656人と最多で、熊本県965人、島根県911人と続いた。

感染者急増の一因と指摘されるオミクロン株の派生型「BA・5」について、感染研は今週時点で96%を占めるとの推計を示した。

病床使用率(19日時点)は沖縄県が74%で最も高く、熊本県65%、和歌山県59%、滋賀県57%、島根県53%となっている。厚労省によると20日時点の重症者は189人と低い水準だが、前週の約2倍になった。専門家組織は「療養者数は増加し、病床使用率は総じて上昇傾向にある。重症者数や死亡者数は低水準だが増加傾向にある」と指摘した。

脇田座長は、社会経済活動を維持する中でも、国民一人一人の感染対策が求められるとの議論があったとした。具体的には、人と人との接触機会を減らすためにテレワークを進めることや、イベントや会合の主催者は地域の流行状況や感染リスクを十分に評価し、開催の可否を含めて検討することなどを提案した。日常的な感染対策として、マスクの正しい着用、換気の徹底、大声を出すような感染リスクの高い場面を避けることなどを求めた。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●過去最多“更新”相次ぐ濃厚接触者の待機期間を“短縮”医療現場「すでに“崩壊”」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b20f421e0c64431243aa70206edfc0a17496380a>

●幼児の体調変化に注意～新型コロナの高熱で「熱性けいれん」のおそれも

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6449a9cf3b5ea02cae073c6856834ebb868eb303>

●感染急拡大どう行動すべきか～BCPの踏み込んだ実行も必要櫻井滋医師に聞く／岩手

<https://news.yahoo.co.jp/articles/98c1fc5652974c1478fb1c75bdbf89151ffcbc38>

●連日過去最多を更新…新潟県1968人の感染発表 検査体制を拡充へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c8b3bf5e7946a35c2744ad8c57f7ae6a499b5d64>

●感染急拡大の夏 どうなる“行動制限” 自分の身は自分で守る！

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ac6c4331b31128453c2740ba63e504b08100d782>

●「感染者急増」電話鳴りやまず…PCR検査キットも不足、医療現場の苦悩長野・松本市

<https://news.yahoo.co.jp/articles/43d5623673d3599f4c76b4a74d46ac5c1a6277c4>

●コロナ第7波どこまで拡大？ 専門記者が緊急解説

<https://www.nikkei.com/live/event/EVT220721004/live>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナ5類へ変更なら医療費かかり入院も困難に 引き下げ巡る議論、厚労省の見解は](#)

●[コロナ5類はありえない新型インフルエンザ等感染症分類検討の理由、厚労省に聞いた](#)

●[東京で新型コロナ「3万1878人」感染確認 沖縄は県独自の「医療非常事態」宣言も](#)

…ホテル予約は9割超